## AVORTEMENT AUX USA, NOUS NE VOULONS PAS PERDRE DE DROITS, NOUS VOULONS EN GAGNER!

La Cour Suprême américaine a révoqué l'arrêt qui protège le droit à l'avortement. Nous nous joignons aux organisations féministes états-uniennes qui poursuivent courageusement la lutte, et exprimons tout notre soutien aux Américain.es qui viennent de perdre la garantie d'un droit fondamental.

Cette décision d'annuler le jugement Roe v Wade mènera à l'interdiction de l'avortement dans 26 États américains. Ces interdictions toucheront de manière disproportionnée les femmes de couleur et indigènes, et celles à faibles revenus. Refuser un avortement aux femmes qui ne veulent pas être enceintes les condamne à une grossesse et à un accouchement forcé, ou à des dépenses inconsidérées pour accéder à l'avortement loin de chez elles. Elle augmentera le nombre des personnes qui se tourneront vers des méthodes moins sûres, sans accompagnement. Sans conteste, il y aura des mortes suite à cette décision infâme... Cette mesure régressive est en décalage avec une grande partie du reste du monde, où l'accès à l'avortement s'étend massivement.

Mais il ne faut pas sous-estimer la détermination des organisations qui veulent restreindre ou interdire la possibilité de choisir de mener ou non une grossesse à terme. Les mouvements anti-avortement aux États-Unis ne sont pas isolés : ils font partie d'un effort mondial concerté et calculé par les extrémistes conservateurs — qui sont anti-femmes, anti-féministes, anti-LGBTQI+, anti-réfugiés et anti-genre.



## RASSEMBLEMENT À MONTPELLIER 2 JULLET À 14H PLACE DE LA COMÉDIE

## PLUS QUE JAMAIS IL FAUT <u>DÉFENDRE</u> LE DROIT À L IVG!

Ne soyons pas dupes, ces mouvements ont des sympathisants jusqu'en France. La montée de l'extrême droite et la présence de 89 député.es Rassemblement National à l'Assemblée Nationale sont aussi une menace pour nos droits ! Les opposantes à l'avortement n'ont jamais lâché prise en France!

Le droit à l'avortement, s'il peut sembler acquis pour certain·es, reste une lutte qu'il nous faudra continuer de mener! Nous devons nous battre pour le droit à l'avortement médical ou volontaire partout dans le monde et sans délais.

Rappelons-nous que le droit à disposer de notre corps, à choisir librement sa grossesse, est une liberté fondamentale. Il en va de même pour tous les droits à disposer de son corps, de la transition médicamenteuse au refus des mutilations des personnes intersexes.

Pour les États-Uniennes, comme pour toutes les femmes, et personnes en minorité de genre du monde entier, l'heure est à la solidarité. L'avortement est un droit fondamental, et une liberté, qui doit être impérativement défendu et renforcé. Tant que l'un·e de nous ne sera pas libre, aucun·e ne le sera.

L'inscription de l'avortement dans la loi comme un droit fondamental peut être vue comme une étape nécessaire mais insuffisante. Nous devons aussi lutter pour obtenir les conditions matérielles pour faciliter l'accès à l'IVG, partout et pour toutes.

## **NOUS LUTTONS POUR:**

- Des moyens pour l'hôpital public
- Des moyens pour les associations qui luttent au quotidien pour permettre l'accès à l'IVG
- Des centres IVG partout sur le territoire
- La suppression des délais d'accès à l'IVG
- La suppression de la double clause de conscience

